



NOUS, LE CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ALLIANCE CATHOLIQUE CANADIENNE DE LA SANTÉ

sommes déterminés à offrir une communauté de soins de santé accueillante.

En nous appuyant sur notre objectif, notre mission et nos valeurs, nous nous engageons à parrainer des services de santé catholiques unis dans une mission de guérison pour prendre soin des personnes avec compassion, équité et humanité.

Notre engagement envers la diversité, l'équité et l'inclusion

Nous demeurons résolus à ce que toute personne qui entre dans un lieu offrant des services de santé catholiques se sente la bienvenue; cet engagement est au cœur de nos responsabilités de parrainage. Nous nous engageons à cultiver des services de santé catholiques qui reflètent la diversité en évolution du personnel, des bénévoles et des personnes servies. Nous valorisons et encourageons la diversité, l'équité et l'inclusion. Nous affirmons le caractère unique de chaque personne et croyons à l'égalité d'accès pour tous aux soins et aux traitements. Ensemble, nous sommes forts de la diversité de nos antécédents, de nos perspectives et de nos expériences. Fidèles aux enseignements sociaux catholiques, nous nous consacrons au ministère de guérison de Jésus. Nous nous unissons dans une mission de guérison pour prendre soin des gens avec compassion et humanité. Nous privilégions des services de santé et des milieux de travail exempts de comportements discriminatoires et intimidants. Nous nous efforçons de prendre des mesures constructives pour gérer de manière continue des enjeux qui touchent notamment les personnes marginalisées en raison de la race, du sexe, de l'âge, des capacités physiques, de l'orientation sexuelle, du genre, de l'identité, de la neurodiversité et de la situation socioéconomique. Dans un esprit de réconciliation, nous tentons de créer des liens et d'améliorer les relations avec les peuples autochtones.

Notre engagement envers les peuples autochtones

En tout respect, nous reconnaissons que les services de santé catholiques exercent leurs activités sur les territoires traditionnels des peuples autochtones. Nous rendons hommage aux relations spirituelles et concrètes de ces derniers avec la terre, qui ont créé et entretenu un riche patrimoine pour l'apprentissage et la vie des communautés canadiennes. Nous admettons que les disparités actuelles en matière de santé auxquelles sont confrontés les peuples autochtones découlent de l'héritage oppressif du colonialisme et du racisme systémique. Nous reconnaissons que nous avons une obligation envers le processus de vérité et de réconciliation avec les peuples et les communautés autochtones, et nous nous engageons à suivre la voie de la vérité et de la réconciliation. Nous sommes résolus à affronter ce chapitre sombre de l'histoire avec honnêteté, humilité et compassion. Nous reconnaissons que l'Église catholique et les services de santé catholiques ont encore beaucoup de travail à faire. Nous sommes conscients de la douleur causée par le système des pensionnats, y compris, collectivement, notre affiliation aux pensionnats. Nous reconnaissons que les mesures prises doivent être authentiques et réfléchies. Nous assumons notre rôle dans la création d'une société respectueuse, inclusive et équitable, ainsi que dans les approches des services de santé catholiques en matière de soins.



Inspirés par l'Évangile et nous appuyant sur des croyances et des valeurs communes, nous travaillons ensemble à l'édification d'une société canadienne qui s'occupe de toutes les personnes souffrant de la maladie, de la stigmatisation, de la pauvreté ou de la solitude.